

ENCORE UNE IDÉE LUMINEUSE

MERCI LA DIRECTION !

L'UFAP UNSa Justice Nice exprime sa profonde indignation après l'envoi, dans la nuit de vendredi à samedi, d'une équipe de trois agents pénitentiaires pour assurer la « relève d'une garde statique » à l'hôpital. Trois de nos collègues ont ainsi été dépêchés en urgence pour remplacer les Forces de l'Ordre auprès d'un détenu en semi-liberté, placé en garde à vue la veille qui avait tenté de s'évader et qui a terminé hospitalisé.

Nous dénonçons avec force cette décision incompréhensible : comment peut-on envoyer des agents du service de nuit jouer les « bouche-trous » dans une situation aussi incertaine, d'autant plus que ce détenu n'était pas placé dans une chambre sécurisée ? À cela s'ajoute la découverte, une fois sur place, que des individus avaient déjà tenté de rendre visite au détenu plus tôt dans la journée... mais ce n'est qu'au beau milieu de la nuit que l'on mobilise nos collègues !

L'UFAP UNSa Justice Nice dénonce l'absence de prise en compte de la sécurité des personnels. Les agents dépêchés sur place ont été exposés à une situation dangereuse, tandis que ceux restés à l'établissement se sont retrouvés en effectif insuffisant, donc en insécurité complète, pendant près d'une heure.

L'UFAP UNSa Justice Nice veut croire qu'il s'agit d'un cas isolé, qui ne se reproduira pas.

L'UFAP UNSa Justice Nice exige que les agents mobilisés dans ces conditions soient officiellement reconnus pour leur professionnalisme.

L'UFAP UNSa Justice Nice exige de la direction qu'elle assume pleinement son rôle en apportant un soutien réel à ses personnels, déjà épuisés par une surpopulation record et contraints de travailler dans des conditions indignes.



Nice, le 19 Août 2025